## intep



## Intep am Swiss Green Economy Symposium 2021

06. August 2021 | Nicolas Worbs

Das Swiss Green Economy Symposium (SGES) führt jedes Jahr die führenden Kräfte des Landes zusammen, um Nachhaltigkeit weiter zu denken. Mit Christian Schmid ist auch ein Experte von intep mit dabei.

Das SGES ist eines der wichtigsten Schweizer Wirtschaftsforen für nachhaltige Entwicklung. An zwei Tagen vernetzen sich die führenden Köpfe aus Wirtschaft, Politik und Gesellschaft, um innovative Ideen in den Fokus zu rücken.

Das diesjährige SGES steht unter dem Motto «Nachhaltigkeit braucht geniale Köpfe». An thematisch organisierten Innovationsforen wird über die nachhaltige Entwicklung in unterschiedlichen Wirtschaftssektoren, die Chancen der Kreislaufwirtschaft oder über Nachhaltigkeit im Gebäudebereich diskutiert.

## «Gebäudesanierung und ihre Finanzierung»

Am 3. September findet am zweiten Tag des SGES das Innovationsforum «Gebäudesanierung und ihre Finanzierung» statt. Mit dem Netto-Null-Ziel im Blick diskutieren Expert\*innen über die Chancen von Gebäudesanierungen als nachhaltige Alternative zu Abriss und Neubau und gehen der Frage der Finanzierung nach.

Christian Schmid, Bereichsleiter Sozioökonomische Forschung bei intep, wird dieses Jahr ein Input-Referat zum Thema «Stakeholder zusammenbringen – Umsetzung beschleunigen!» halten und die darauffolgende Panel-Diskussion leiten.